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Der Vereinsabend findet wegen des Absegelns um eine Woche verschoben am 9.10.2014 statt. Jens 
Weidling eröffnet die Sitzung um 20:oo Uhr. 
 
Stadtfest 
Der SKB Stand wurde während des Stadtfestes gut besucht, die Kontakte waren interessiert und 
vielfältig und auch wirtschaftlich gab es keine Probleme. Als Dank für die gute Vor- und 
Nachbereitung sollen alle Helfer vom Vorstand zu einem Umtrunk eingeladen werden. 
 
Kindersegeln in Heiligenhafen 
Das Kindersegeln war wieder ein Erfolg. Der Vorstand dankt Eignern und Helfern für das Engagement. 
 
Absegeln 
Das Wetter hat beim diesjährigen Absegeln gut „mitgespielt“, das Restaurant „Nordpol“ wurde 
geschätzt. 
 
Törnberichte 
Aus den Törnberichten ergeben sich 3 grundsätzliche Themen: 

1. Wenn an Bord Schäden oder Unregelmäßigkeiten entdeckt werden, wird der Ursache zu 
oft nicht auf den Grund gegangen. Das führt zu weiteren Schäden oder zur 
Verschleppung der Reparatur.  

2. Die Reinlichkeit auf dem Schiff lässt sehr zu wünschen übrig. Es reicht nicht, dass jeder 
Skipper nur „seinen“ Dreck entfernt. Nachdem seine Reinigung abgeschlossen ist, muss 
DAS SCHIFF sauber sein und nicht nur die von ihm benutzten Stellen. 

3. Die Übergaben werden teilweise zu knapp kalkuliert. Dem nachfolgenden Skipper muss 
Gelegenheit gegeben werden, alles zu kontrollieren und ggfs. auch Nacharbeit vom 
Vorgänger zu verlangen. Das betrifft z.B. Reinlichkeit, Vollständigkeit, nachgefüllte Tanks, 
nicht entfernte Eintragungen in Seekarten usw. 

 
Zustand der Heide-Witzka 
Es gibt eine lange Liste zu erledigender Arbeiten. Eine abschließende Zusammenstellung erfolgt erst, 
wenn das Schiff an Land ist. Es sind einige erhebliche Schäden an Rumpf, Scheuerleisten und Fenster 
vorhanden, deren Verursacher sich nicht gemeldet haben. 
 
Vereinsentwicklung 
Horst Moede hat einen Arbeitskreis angeregt, der auch bereits einmal mit Vorstandsmitgliedern 
getagt hat und sich mit der Vereinsentwicklung befassen soll. Das Akquirieren neuer Mitglieder ist 
eng verknüpft mit Schulungs- Bildungsarbeit und Öffentlichkeitsarbeit. Horsts Interesse ist, die 
Angebote voneinander zu trennen und z.B. einen gesonderten Donnerstag dafür einzuführen. 
 
Es erfolgt eine angeregte Diskussion, die sich so zusammenfassen lässt: 

1. Kurz abzuhandelnde Themen sollen vor dem Vereinsabend angeboten werden mit einer 
Pause zwischen Schulung und SKB-Abend. 

2. Aufwendige Themen sollen an gesonderten Tagen – z.B. Wochenende – behandelt werden. 
3. Öffentlichkeitsarbeit soll öffentlich angekündigt und in diesem Sinne auch vorbereitet sein. 
 

Welche Themen sich wofür eignen, ist mit dem Vorstand abzusprechen. Spontan werden durch Zuruf 
genannt: Versicherungsfragen, Schiffstechnik und –ausrüstung, insbesondere der Umgang mit der 
vorhandenen Elektronik, Segeltechnik, Segeln in Tidengewässern.  
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In der Öffentlichkeit könnte durch die Atlantiküberquerung der Eindruck entstanden sein, dass 
Segeln gefährlich usw. ist. Wir sollten vermitteln: Segeln ist schön! 
 
Da die ursprüngliche Zeitplanung von Horst Moede von der Versammlung so nicht angenommen 
wurde, bietet er am 23.10.2014 einen Abend zum Thema Spleißen und Knoten an. 
 
Weihnachtsfeier 
Die Weihnachtsfeier ist für den 19.12.2014 in „Dat Ole Försterhus“ geplant. 
 
Vereinstörn 2015 
Peter Oberbeck erfragt ein Stimmungsbild, wohin die Heide-Witzka nächstes Jahr segeln soll. 
Genannt werden „Richtung Osten“, dänische Südsee für Neueinsteiger und Göta-Kanal (der evtl zu 
teuer ist?) 
 
Verschiedenes 

1. Dieter Beck berichtet von der Arbeit der Kindernothilfe und reicht eine offizielle 
Spendendose herum. 

2. Es erfolgen Hinweise auf  

 Ehrenamtsmesse in Buchholz 

 Chartertörns des Segelschulschiffs Großherzogin Elisabeth (3 Tage nach Helgoland und 
zurück für 210.-€) 

 Fehlende Aufnahmeformulare des Vereins 
 
 
Für das Protokoll: 
 
Claus Krüger 


